

GEBRAUCHSINFORMATIONEN

DE

Wichtig: Bitte lesen Sie die aufgeführten Hinweise aufmerksam durch bevor Sie das Produkt verwenden.

Achtung: Blasen Sie das Produkt nicht bei ungewöhnlich starkem Wind auf. Wenn es für einen sicheren Gebrauch zu windig wird, lassen Sie die Luft aus dem Produkt heraus, verstauen Sie es und warten Sie günstigere Wetterbedingungen ab.

Achtung: Elektrizität und Wasser sind eine schlechte Kombination. Schützen Sie daher Ventilator und Netzkabel des Produkts vor Nässe. Wenn das Kabel sichtbar beschädigt ist, benutzen Sie das Produkt nicht.

Das Produkt darf nur von technischem Fachpersonal repariert werden.

Warnhinweise

Schließen Sie das Netzkabel nicht ans Stromnetz an bevor Sie das Produkt aus der Verpackung genommen haben. Benutzen Sie nur den mitgelieferten Adapter.

Halten Sie das Produkt fern von Regen, Feuchtigkeit und Staub, um das Risiko eines Brandes oder Stromschlags zu vermeiden. Fassen Sie das Produkt außerdem nicht mit nassen Händen an.

Platzieren Sie Ihre Figur nur auf Oberflächen, die frei von Schnee, Schmutz, Feuchtigkeit, Blättern o.ä. sind. Verwenden Sie alle beiliegenden Halteklammern, um einen sicheren Betrieb zu gewährleisten.

Halten Sie dieses Produkt von Kindern fern!

Lieferumfang

Aufblasbare Figur
Gebläse
Adapter

Inbetriebnahme

1. Nehmen Sie das Produkt aus der Verpackung.
2. Platzieren Sie die Figur auf einer sauberen, freien Oberfläche.
3. Breiten Sie sie zum Aufpumpen am besten auf einem Stück Stoff aus.
4. Stellen Sie sicher, dass die Luftzufuhr an der Unterseite des Geräts nicht blockiert wird.
5. Überprüfen Sie, ob der Reißverschluss auf der Rückseite richtig geschlossen ist.
6. Befestigen Sie den Clip am Ende des Haltegurtes an der Öse an der Seite der Figur.
7. Stecken Sie die Metallspieße in den Boden und befestigen Sie die Figur mit den Nylonhaltern daran.
8. Um die Figur wieder abzubauen, trennen Sie sie vom Luftauslassventil und öffnen Sie den Reißverschluss an der Rückseite.

Problembeseitigung

Wenn der Motor nicht funktioniert, könnte die Stromzufuhr unterbrochen, der Stecker nicht eingesteckt oder der Motor durch Kleinteile verstopft sein.

Stellen Sie sicher, dass der Reißverschluss geschlossen ist, sodass die Luft nicht entweicht.

Reinigung

Benutzen Sie zur Reinigung nur milde Reinigungsmittel mit kaltem Wasser und einem weichen Tuch. Lassen Sie die Figur aufgeblasen bis sie vollständig getrocknet ist. Versuchen Sie nicht den Motor zu reinigen.

Nach Gebrauch ziehen Sie den Netzstecker, rollen Sie die Figur wieder auf und verpacken Sie entweder in der Originalverpackung oder in einem Karton ähnlicher Größe.

Entsorgung

Bitte übergeben Sie das Produkt am Ende der Nutzungsdauer zur umweltgerechten Entsorgung einem örtlichen Recyclingbetrieb. Geräte, die mit diesem Symbol gekennzeichnet sind, dürfen nicht im Hausmüll entsorgt werden.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Ihren Händler oder die zuständige örtliche Behörde.

Entnehmen Sie evtl. eingelegte Batterien und entsorgen Sie diese getrennt vom Produkt.



EUROPALMS[®]

L I K E N A T U R E

USER INSTRUCTIONS

EN

Important: Please read all instructions carefully before using this product.

Caution: Do not inflate the figure during unusually strong wind. If it becomes too windy for safe operation, simply allow the figure to deflate, secure it, and wait for better conditions.

Caution: Electricity and water are a bad combination. Protect the electric fan and power cord from exposure to water. If the external cable is damaged, please do not use the item.

The item is to be repaired by qualified technicians only.

Warning

Do not connect the power cord to the mains before you have taken the item out of the packaging. Use only with the supplied adaptor.

To reduce the risk of fire or electric shock, do not expose this product to rain, moisture or dust. Also do not touch the product with wet hands.

Place the item only on surfaces free from snow, dirt, moisture, leaves etc.

To ensure maximum security it is necessary to use all fixing coils.

This unit is not to be used by children!

Components

Inflatable figure

Fan

Adaptor

Setup instructions

1. Remove the product from packaging.
2. Place the figure in a clean, open area free from obstruction.
3. Roll out fabric and lay out the components.
4. Make sure that the air intake at the bottom of the unit is clear of fabric and free of obstruction.
5. Make sure the zipper on the rear of the unit is fully closed.
6. Use the clip at the end of the tether and attach one end to a ring grommet on the side of the item.
7. Put the metal stakes into the ground and attach the nylon tethers to them.
8. To deflate the figure, simply unplug it from the outlet device and open the zipper on the rear of the item.

Troubleshooting

If the motor is not working, the power supply might be interrupted, the cord might be unplugged or the motor might be blocked by debris.

Make sure the zipper is securely closed so the air stays inside the figure.

Cleaning

Only use mild detergent with cold water to dampen a soft cloth to wipe clean the item. Leave the figure inflated until completely dry. Do not clean the motor.

Unplug, roll up and store in original package or a box of similar size.

Disposal

When to be definitively put out of operation, take the product to a local recycling plant for a disposal which is not harmful to the environment. Devices marked with this symbol must not be disposed of as household waste.

Contact your retailer or local authorities for more information. Remove any inserted batteries and dispose of them separately from the product.



CE